

## ABSTRAK

**Sri Sulastri (1194040128):** Peran Yayasan Baitul Mal PLN dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat ( *Studi Deskriptif di Yayasan Baitul Mal PLN UID Jawa Barat* ).

Indonesia merupakan negara dengan penduduk yang berjumlah besar dan menduduki peringkat keempat di dunia sebagai negara yang terindikasi penduduk muslim terbesar di dunia. Kepadatan penduduk ini menyebabkan berbagai masalah di Indonesia salah satunya kemiskinan.. Masalah kemiskinan merupakan masalah yang sangat kompleks maka perubahan perlu dilakukan dari semua pihak baik secara bersama maupun terkoordinasi. Dalam inisiatif pemberdayaan masyarakat merupakan salah satu strategi untuk mengatasi kemiskinan YBM PLN UID Jabar merupakan lembaga amil zakat di berbagai wilayah yang kemudian memiliki peran yang sangat penting dalam melaksanakan proses pemberdayaan ekonomi kepada masyarakat sehingga mereka mampu untuk hidup mandiri dan berdaya.

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui program , implementasi program dan mengetahui hasil dari program serta peran yang diperoleh YBM PLN UID Jabar dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Landasan pemikiran penelitian ini menggunakan pendekatan teori peran oleh Sorjono Soekanto ( 2002 ), teori pemberdayaan oleh Ambar teguh ( 2017 ), teori ekonomi masyarakat oleh Soekanto ( 1999 ) dan teori – teori lainnya yang mendukung pada penelitian ini.

Kemudian peneliti ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Metode ini merupakan metode yang bertujuan untuk menggambarkan atau mendeskripsikan kejadian sebenarnya yang ada di lapangan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pengumpulan data penyajian data, reduksi data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwasannya YBM PLN berperan sebagai agen perubahan dan pemimpin atau mentor dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat dengan adanya program-program yang dibuat oleh ybmpln dalam upaya memberdayakan masyarakat saat ini berjalan dengan baik, bahkan memberikan dampak positif yang luar biasa kepada penerima manfaat, dari Indikator keberhasilan tersebut dapat dilihat sebagai berikut yakni : meningkatkan pendapatan masyarakat, meningkatkan kemampuan dan potensi masyarakat.

**Kata kunci:** *Peran, YBM PLN, Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat*